

einfach mit der Zeitung beten



einfachbeten.at

Foto: bilderbox.at

„Gott gibt uns den Verstand, damit wir die Not einer Zeit, die Ursachen dieser Not, die Mittel, die zur Abhilfe führen, erkennen. Er stellt uns nicht zufällig mit unseren Verhältnissen zusammen.“

Hildegard Burjan

Mit der Zeitung beten

Sich im Gebet der Wirklichkeit Gottes inmitten dieser Welt zu öffnen, bedeutet auch, aufmerksam gesellschaftliche Ereignisse und Entwicklungen zu beobachten und vor Gott zu tragen.

Eine Möglichkeit, sich dieser Wirklichkeit im Gebet zu öffnen, ist, eine Tageszeitung zur Hand zu nehmen und mit den berichteten Ereignissen, die mein Herz besonders berühren, vor Gott zu treten: fragend, bittend, trauernd, hoffend.

(nach P. Alois Riedlsperger SJ)



einfachbeten.at
